

## Grève majoritaire sur le Plateau Télévente Marseille

## UNE VICTOIRE QUI DOIT EN APPELER D'AUTRES!

## L'INACTION C'EST L'ESCLAVAGISME, LA LIBERTÉ C'EST L'ACTION!

27 collègues sur 35 du plateau Télévente Marseille - la plupart en travail à distance - se sont mis en grève les 10 et 11 décembre 2020. Un mouvement inédit chez les « guerriers » commerciaux d'un plateau qui couvre plusieurs départements (04, 05, 06, 13, 34, 83, 84) et représente une véritable poule aux œufs d'or pour la S.A. La Poste.

Pour faire changer un management aux antipodes de la bienveillance et de la reconnaissance légitimement attendues par les équipes, celles-ci se sont unies et ont gagné une première bataille.

- ⇒ 3 recrutements sont validés : 2 seront effectifs au 1<sup>er</sup> février 2021, et un appel à candidature sera lancé la semaine prochaine si le 3<sup>ème</sup> ne se concrétisait pas dans les prochaines heures.
- Quoiqu'insuffisante, cette première mesure vient renforcer des territoires dégarnis par des départs qui n'ont pas été anticipés et comblés. La faute à qui ?
- Si la Direction nationale avait fait son job, nous n'en serions pas là! Mais de surcroît, elle demandait à l'équipe de la « Task-Force », force d'appui aux territoires, de se diluer pour combler les absences!
- La dissolution à court terme de la Task et la polyvalence accrue de toutes et tous étaient inacceptables!
- → Sur ce point la Direction a également reculé et a garanti qu'il n'y aurait pas de transfert!



Après ce succès éclatant, la porte est désormais ouverte à la poursuite des discussions dans un cadre moins tendu. Une nouvelle solidarité est née à la Télévente Marseille grâce à l'unité de toutes et tous.

La Poste a bien compris qu'elle ne pouvait continuer à pressurer un peu plus ses « chasseurs de contrats », qui plus est après l'année très compliquée que chacun-e a subie. C'est pour cela qu'à moyen et long terme, il ne faut rien lâcher.

Soyez convaincus qu'à partir d'aujourd'hui, notre Direction - qui vante tant vos qualités ainsi que les formidables opportunités de marché qui se concrétisent - a maintenant également en tête que le malaise qu'elle a généré dans le service n'est plus supportable.

Certaines situations individuelles sont très alarmantes, et c'est bien la pression, la contrainte et l'autoritarisme qui en sont la cause.

Notre collectif étant maintenant bien plus fort que leurs « chiffres du lundi », commençons une année 2021 placée sous le signe du renouveau et de l'unité!



Nous avons demandé un calendrier de rencontres dont la première en janvier 2021 afin de continuer les discussions, notamment sur les modalités de commissionnement et la mise en place d'un plan de promotion digne de ce nom pour l'ensemble des équipes.

Bien évidemment, cette victoire contre cette forme d'esclavage moderne, où ce sont les cerveaux qu'on enchaîne et qu'on broie, doit interpeller les collègues des autres plateaux.

Des discussions, des débats, des décisions doivent avoir lieu pour se joindre au mouvement lancé, pour aller chercher, partout où les besoins sont présents, ce qu'il nous manque!

NOUS SAVONS LE FAIRE! DANS NOTRE BOX, NOUS SOMMES SEULS, MAIS ENSEMBLE NOUS SOMMES BEAUCOUP PLUS PUISSANT-E-S!

## ILS ONT ESSAYÉ DE NOUS ENTERRER... ILS NE SAVAIENT PAS QUE NOUS ÉTIONS DES GRAINES!

SUD APT 13 - Syndicat Solidaires Unitaires Démocratiques des Bouches-du-Rhône

BP 90055 13202 Marseille Cedex 02 - Tél: 04.91.11.63.30 / Fax: 04.91.11.63.39

Mail: <a href="mailto:sud13poste@orange.fr">sud13poste@orange.fr</a> / Site internet: <a href="mailto:www.sudptt13.org">www.sudptt13.org</a> / Facebook: <a href="mailto:www.facebook.com/sudapt13">www.facebook.com/sudapt13</a>